
Avant de vous lancer dans la savonnerie, quel métier exerciez-vous ?
Responsable de jardinerie, j'ai un bac pro paysagiste.
 
Qu’est-ce qui vous a amené à changer totalement de vie professionnelle ? 
Un projet avec un futur berger, je devais peut-être le rejoindre et j'ai eu l'idée de faire des
savons à base de lait de chèvre... Et depuis 1 an et demi j'ai pleins d'idées !
 
Avez-vous une autre activité professionnelle en parallèle ?
Oui et non. Je fabrique des bougies parfumés, mais je suis actuellement sans emploi. Je serai
tout de même obligée au début d'avoir un emploi en parallèle.
         
En quelle année vous êtes vous formée ? Cette formation a-t-elle était difficile ?
Je suis venue me former durant la session de novembre 2019 et janvier/février 2020. Je n'ai
pas eu de difficulté.
 
A-t-il été difficile de trouver un local ? Le matériel adéquat ? 
Le local n'a pas été difficile à trouver car je le fais chez moi, je suis propriétaire. Le matériel
non plus, malgré un délai plus long suite au Covid... année spéciale ! 
Ma savonnerie est donc en cours, en pleins travaux.
  
Proposez-vous d’autres produits cosmétiques ?
Pour le moment non, mais j'ai en projet de développer mon offre, notamment avec des baumes
à lèvres, une lessive et savon ménager, savons liquides (formation à faire), des lingettes
démaquillantes, des crèmes... 3 recettes sont déjà validées et 4 ou 5 autres à valider !    
  
Si vous ne deviez choisir qu’un de vos produits, lequel choisiriez-vous comme produit
fétiche ?
Mon savon à l'huile de noisette Corse "Nuciola".
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